

◎ 11月の校長日記を掲載します。

● 11月1日（月） ～ さあ、次へ ～

今日は運動会の代休で、**学校は静か**。こどもたちと職員には、ゆっくりと休養しながら、明日からの自分自身を、そして喜志小学校をどう創っていくのか、じっくりと考えてほしいと願っています。私はというと、校舎内外の安全点検、掲示物の入れ替え、校長室の整理等々をしながら、3学期及び来年度の構想を練り始めます。**体を動かしながらものを考える、着座し落ち着いてじっくりものを考える**、時に応じてやっています。**どちらにも利点**があります。そのあとは、本を読もうと思っています。最近、読みたい本が山のようにあって、“積読”（つんどく）になっていますが、エッセンスだけはつかもうと思います。**秋の読書、みなさんもどうぞ！**

● 11月2日（火） ～ **今日は、とても大事な日** ～

運動会明けの**今日は、とても大事な日**です。朝からソワソワしています。こどもたちも職員も、**心も体も『リ・スタート』（再出発）**できているか、とても気になっています。7時10分、いつもの“一番登校”の児童がきました。その時点で、職員は6名登校（出勤）。いつものペースです。その後、こどもたちも職員もいい顔の登校が続き、一日がスタートしました。全校朝会では、夏休み以降に応募した作品（図画・書道・読書感想文）やスポーツ大会などで優秀な成績を収めた人たち（延べ14人）の表彰を行いました。みんな大きな賞をもらってうれしそうでした。今回受賞できなかったこどもたちも含め、多くの児童がチャレンジしてくれています。これからも、募集があったものをどんどん紹介していきますので、積極的に応募して行ってほしいです。「今日の1時間目（45分間！）は表彰式です。」こんな日が来ることを楽しみにしています。また、運動会が終わり、次は何をしようか？ **今日から考え、動いていこう**と呼びかけました。喜志小、次へ！

● 11月3日（水） ～ **文化の日** ～

今日は**文化の日**です。7時25分に登校して、**植木や畑に水やり**をしました。最近、あまり早く水やりをすると冷えてしまうので、朝日が当たり出したこの頃がねらい目かなと思っています。以前紹介した田辺大根や天王寺かぶらも随分と大きくなりました。子育てと同じで、あまり密着せず、けれども放っておかず、**程よい加減で自立（自生）を見守っています**。職員室に戻り、「いつもと同じペースです。」と、早くから来ていた職員の仕事を邪魔しないように、静かに片付け（事務仕事等）を始めます。最近、夕方以降は眠くなり作業効率がグンと下がるので、**早寝早起き**して、私にとってのゴールデンタイム（午前5時～9時）に、**出来る限り創造的な仕事**をするようにしています。今日は、もう少し『喜志』生活をしてから、家に戻り、**本を読もう**と考えています。

● 11月4日（木） ～ 「ありがとう」そして「ごめんなさい」 ～

昨日は、日記を書きWeb ページにアップして帰りました。読書もできて、他の用事も済ませて、「さあ、今日も楽しむぞ！」と意気込んで、5時5分登校。朝のルーティーンを済ませて、さあ今日の日記を・・・あれあれ、本校のWeb ページが開きません。「うわーっ、どうしよう！」「昨日の操作がおかしかったのかな？」いろいろ考え、あちこちいじってみたのですが全くダメで、結局、市役所の会議に向かい、会議開始前に教育委員会事務局へ立ち寄り、調整をお願いしてきました。午後1時40分、市長部局のみなさまの協力も得て、昨日までの分はすべて復旧して頂きました。おそらく私の操作ミスから始まった騒動は、多くの人々とICT機器のおかげで、無事元に戻ったのです。ありがとうございました。加えて本当に申し訳ありませんでした。（今日は、このことで一杯いっぱい。こどもたちや学校の様子を書けずに「ごめんなさい」。）

● 11月5日（金） ～ グッド・アフタヌーン ～

今日は、午前中出張のため、お昼の学校について書きます。そういえば、いつも午前中に配信しようと思い、前日か当日の朝の話を書くことが多かったです。偶然とはいえ、これもひとつの『気づき』ですね。4時間目の途中に帰校。すぐに校長室にて給食（検食）です。よく前にある理科室に来る児童に「早弁や！」と言われますが、児童が給食を食べる30分前には検食を行う必要があります、「これも校長先生の役得、いやいや仕事だよ。」とやさしく返していますが、朝が早いので、正直助かっています。上（体育館）からは、ピアノの音とともにこどもたちのきれいな歌声が聞こえてきます。運動会が終わって次は参観だと、早速4年生が発表に向けて練習していました。本番までわずかですが、運動会でつけた自信とやる気で、バッチリきめてくれるでしょう。本番も練習も、ともに楽しんで欲しいものです。

● 11月6日（土）7日（日） ～ 『気づき』ました ～

6時20分登校で、机上の片づけから始めています。毎日帰るときには、机の上を何も無い状態（机上ゼロ）にしておくのですが、私が出てからも、たくさんの職員が、明日の喜志小を創り支えるために考え動いてくれていて、さまざまな案件を机上に置いてくれています。この『考動』力が本校のすごさのひとつだと、あらためて『気づき』ました。各種プリントやメモ、データを確認し、学校全体のかじ取りをするのが、私の任務のひとつです。明日の喜志小を夢見ながら・・・。7時になり、校内を一周しました。最近夜明けが遅くなってきて、あまり早くに回っても暗くて見えないので、昨日も出てきた『気づき』がないのですよね。で、明るくなった今、『気づき』ました。カンナの花がまだ咲いている！「まだまだ行けよ、次へ向かえよ」と励まされているようでした。明日（日曜）は、所用があり登校できません。また来週お会いしましょう。

● 11月8日（月） ～ 『喜志』小 薄曇から次へスタート ～

一週間のスタートの今朝は、5時5分登校。空は真っ暗。いつものように窓や扉を開けに、校内を一周します。そして、これもまたいつものように音楽室から360°の風景を見渡します。金剛葛城の山々は、頂に雲を乗せていますが、稜線はよく見えます。二上山上空には、薄く茜雲がたなびいています。6時30分、忠魂碑の外側の落葉を、ご近所の方が掃除してくださっています。「おはようございます。」「ありがとうございます。」日が差ししてきました。挨拶を交わしたあとということもあり、心も温かくなってきました。朝の時間では、かけ足タイムがスタート。早速、2・5年生が校庭で5分間走をしました。（長休みは1・4年生）1時間目は、2年生が土曜参観での発表に向けて体育館で練習開始。歌あり、せりふあり、振付ありで、運動会で培ったやる気と自信をもって次の高みへと登る姿は、とても頼もしいです。『喜志』小の天気も、これからどんどん晴れることでしょう。

● 11月9日（火） ～ 足で稼ぐ ～

早朝より雨でスタート。しかし校内を回る頃には、雨雲レーダーの「まもなく雨がやみます」との知らせ。喜んで窓を開け、ほぼ一周したところで『パタパタ』。あれっ、雨降ってきたやん！再び雨雲レーダーを見ると「まもなく雨が降り出します。」やむを得ず二周目に入り、窓を閉めて回る。正門で登校を見守り、8時40分から、出欠確認にみたび校舎を回る。雨が上がっているのに、同時に窓を開けていく。万歩計を見ると、約7000歩である。朝9時の時点で、この歩数はまず出ない。こどもたちは「校長先生、何時間目の休み時間から運動場使えるの？」と、とても難しい質問をしてくる。「うーん、もう少し待ってね。」というのが精一杯。運動場の状態を調べに中を歩いてみる。「まだ無理やなあ。」明日もかけ足タイムが予定されているので、できる限り足型がいかないようにして乾かしていきたい。でも、遊ばせてもやりたい。足で稼ぎながら考えている時、また雨が降ってきた。

● 11月10日（水） ～ 外で考える ～

今日は午前中出張で、8時20分に学校出発。阿部野橋駅に着き、天王寺駅に向かいます。エスカレーターの左側に、70代くらいの方が乗っておられました。いつの頃からか、左側（関東圏は右側）は急ぐ人のために空けておくのがマナーのようになっているので、後ろから来た人が困っておられました。そして、右側は一杯なので、「すみません。」と声をかけられた上で、左右の間を申し訳なさそうに抜けていかれました。この時は、「急いでおられたのかな。でも、声をかけて行かれるって素敵だな。」と思ったのです。と、次の瞬間、堰を切ったように、真ん中をかなりの勢いでかけ登る人の列。先の方は、驚いて更に左側に身体を寄せられたのでした。大きな事故には繋がりませんでした。何故そんなに急ぐのか、後ろで待たばいいじゃないか、少し怒っている自分がいました。マナーは大切です。でも思いやりは、もっと必要です。そして、私も時間には余裕を持って行動しなくてはとあらためて考えました。

● 11月11日（木） ～ 言葉って楽しい ～

今日も元気に5時10分登校。机の上に、前日遅くに作成されたであろう学級通信が1部置かれている。運動会団体演技のこどもたちの感想が、クラス全員分掲載されている。当然なのだが、一人ひとり内容や表現のしかたが違う、これがいい。全員分掲載したいが、そうもいかないのだから、みんなとは少し違った観点で書いてくれた、3人の児童の感想をここでは紹介します。「初めてやった時はとても楽しかった。けど、やっていくうちに、どんどんしんどくなっていった。特に足だった。先生に怒られて悔しくて家で泣いた。でも、いざ本番になると、達成感が凄かった。自分は足の痛さに勝ったのだなと思いました！」「覚えるのが大変でしたが、だんだん出来るようになって、自信がついてきました。」「本番は精一杯の力を出せたと思います！最高の演技になったと思います！これも先生とみんなのおかげ！！楽しかったー！」言葉って難しいのですが、それ以上に楽しいですね。そして、こういう感想が書ける（表現できる）というのも、確かな学力、生きる力が育っているからこそ。『喜志っ子』は日々、成長しています。

● 11月12日（金） ～ 雨降って、楽しみ延期 ～

今朝も昨日に続いての雨。そして昨日の1・2年生に続き、今日の3年生の遠足も延期となりました。昨日、リュックサックにお弁当や授業の用意を入れて登校してくる1・2年生児童のほとんどが、ミマモルメの連絡で延期を知ってはいたのですが、やはり残念そうでした。しかしながら、「遠足ごっこ」（班別でお弁当を食べよう）をするために体育館へ向かう後ろ姿を見ていると、リュックがリズムカルに揺れていて、とても嬉しそうでした。本日の3年生は、お弁当をもってランドセル登校しています。登校時刻はいつもより早めの児童が多かったのですが、雨が降り続いていたので、あきらめも早かったようです。こどもは大人より柔軟で、切り替えが早いようです。また、いずれも後日（予備日）に遠足を実施する予定です。それまで、楽しみをとっておいて欲しいです。保護者のみなさんには、再度お弁当を作って頂くこととなりますが、これもまた楽しんでいただければと思います。9時過ぎに日が差してきました。『喜志っ子』、長休みには運動場で元気に遊べそうです。

● 11月13日（土）14日（日） ～ 週末は、ゆっくりと ～

今日は、これといってすることはなかったのですが、いつもの習慣で『喜志』に来てしまいました。こういう時は、ゆっくりと考えるのが一番、というわけで、お茶を入れて、周りを眺めて……。でも、やることが出てこない。「本当にやることのないのかな？」「本当はやることのないのかな？」この『に』と『は』の違い、日本語って本当に不思議で面白いなあ！そんなことをつらつらと考えているうちに、「これでもしょうか？！」と、『に』と『は』の間のような結論に至るのでした。そして、その『これ』は、ものの10分程で終わってしまい、また振り出しに戻って、やることが出てこない。帰ればいいのですが、何故かもう少し……。でも、この繰り返しになってしまいそうなので今日は終了。明日14日は、本校児童が8

名も出演する『にわか』(芝居)を、すばるホールにてゆっくりと見学させてもらう予定です。おあとがよろしいようで。

● 11月15日(月) ～ お芝居二景 ～

昨日の『にわか』(芝居)、本校児童8名が堂々たる演技で、たくさんのお客さんに大きな拍手を頂きました。どの児童もよくあれだけの長いせりふを、意味も理解しながら覚えたなあと感心もしました。演技指導また脚本作成の中心になられたのも『喜志』の方で、校内だけでなく校外でも、『喜志』地域が一体となって活躍されていること、本当に嬉しく思います。偶然、今日は校内芸術鑑賞会で、「オズの魔法使い」の劇を見ました。昨日とはまたひと味違う趣向ですが、単に面白い、楽しいというだけではなくて、演者はもちろん、舞台背景、音響、照明、そして脚本等、多くの人が、多くのことを担ってくれたおかげで、ひとつの劇として成り立っているのだなあといったあたりを掴んでくれたらなあ、自分たちが演劇をやる時に大いに参考にしてくれたらなあ、そんな思いをもって眺めていました。また、劇団『夢団』のみなさんには、密を避けるため、低中高学年に分かれての3回公演を心よく引き受けて頂き、今朝は朝5時から準備を始めて下さいましたことも紹介させていただきます。

● 11月16日(火) ～ 日々てんこ盛り ～

先日、地域の方から「校長先生、日記、毎日書いてはるんやなあ。すごいなあ。」と声をかけて頂きました。コロナ禍で、学校行事に地域の方をお招きすることもできず、保護者の方ですら制限をかけざるを得ない状況の中で、本校のことや校長の想い等を少しでも知って頂こうということも含んで日記を始めたのですが、昨今は、新聞(ここでは学校だより等)とWeb(この校長日記も含む各種お知らせ等)を併用することで、より多くの方の目に触れる、文章を通じてお会いすることができていることを喜んでいます。今後も、可能な限りこの方法を続けていければと考えておりますので、引き続き応援よろしく願います。さて今日も、児童朝会、GTM授業(3年1組、2組)、かけ足タイム(3年、6年)、縦割り班長会議、とんとんスタディー(放課後学習：3年、4年、5年)と、授業はもちろん、頭も心も体も動かすことがてんこ盛り!先ほどの地域の方からの応援や校内での取り組みなどを通じて、我々“チーム喜志”の職員も成長させてもらえるという、毎日が特典付きの『喜志』小学校で、さあ今日も一日、一所懸命動きます!

● 11月17日(水) ～ 秋の音 ～

秋も深まってきました。校庭の木々もすっかり色づき、落ち葉掃除にもつい手を止めて、葉の微妙な色や模様の違いを楽しんでいます。そのあと、日の出の時刻に合わせて、校舎の窓や扉を開けに回っているので、職員室に戻るのは7時前後と遅くなってきていますが、たくさんの職員が「おはようございます。」と元気に迎えてくれます。そのうえ天気がいいとくると気分も最高!これでリズムよく一日がスタ

ートできます。今日のかげ足タイムは1年、4年。少し前に流行った曲に合わせて、自分に合ったペースで走ります。前後の体操では、4年生のリーダーが朝礼台の上で見本を見せてくれ、みんなは声をそろえて号令をかけてくれました。体育館では、授業参観での劇（2～4年）の練習が続いています。せりふの声もしっかりしてきたし、合唱もよくそろって美しくなってきました。いろいろな秋の音が『喜志』を潤わせています。

● 11月18日（木） ～ いつもより ～

今日は、朝友（5時過ぎに登校される先生）との恒例のミーティング？がいつもより盛り上がり、6時30分に職員室を出発。校舎を開けにいきました。途中、北館2階の窓を開けていると、喜志幼稚園の園舎2階に園長先生を見かけました。お互いに2階同士で「おはようございます。」そういえば、昔のテレビドラマにもベランダ越しに会話をするなんてシーンありましたね。さて、今日は1・2年生が遠足に行きます。こどもたちの登校がいつもより早い！そして、いつもより元気！「おはようございます」の声もいつもより大きい！ やっぱり楽しみにしていたんだ、嬉しく思いました。8時45分出発、「いってきます」正門を出ていく時に、マスク越しとはいえ、笑顔で手を振ってくれるこどもたちでした。という事で、校内は3～6年生が守ります。安心して「いってらっしゃい。」

● 11月19日（金） ～ メイクドラマ in 喜志小 ～

今朝は5時30分から、昨日紹介した朝友に、ある衣装に着替えをしてもらっての写真撮影会。実はこれ、喜志幼稚園との幼小連携の一環で、『〇〇参上！』というセリフとともに、幼稚園に〇〇が後日登場するのですが、そのポスター？をつくるためなんです。また、10時には、来年度小学校に入学を控えた5歳児さんたちが、校長室を訪問してくれます。勤労感謝の日を前に、本校の職員あてにプレゼントを持って来てくれるとのことで、代表して私が頂くことになっています。この時には、毎年さまざまなドラマがあって、朝から楽しみにしています。今日は、他にもさまざまな取組みがあります。とてもワクワク、ドラマティックな一日になりそうです。

● 11月20日（土） ～ 待ちに待った土曜参観 ～

今日は、保護者も職員もこどもたちも、みんなが待ちに待った土曜参観、しかも今年度最初の授業参観でもあるので、受付開始の8時30分前からたくさんの保護者の方が来校されました。受付は授業のない職員で手分けして行い、PTA役員のみなさんには献血の受付や広報を行って頂きました。どちらも問題なくスムーズに行うことができました。また、各教室で行われた授業や体育館でのミュージカルも、自然に入れ替わって頂くなどの対応で、密を避けることができました。もちろん、こどもたちは大張り切り！ そして、いつもにも増しての大活躍！ 保護者のみなさんも大満足！ 最後に引き渡し訓練をして、親子ニコニコで家路につかれま

した。午後、職員は参観の余韻に浸りながら、献血、後かたづけ、走ろう会会場下見、就学時検診時配布物袋詰めと、『喜志一心』で動き回りました。

● 11月21日（日） ～ 安全運転のすすめ ～

昨日の参観まで走ってきたので、ちょっとひと休みします。お茶を飲みながら、2学期末までの短期構想を確認していきます。最近、気をうまく抜かないと身体にくることがあるので、安全運転で行きます。職員にも「体あってのモノだね」ということを話しています。もちろん、フルスロットルで走ってもらわなければいけない時もあるのですが、やはり時にはローギアで、そして時にはパーキングに止めて休憩休息することも必要不可欠。読者のみなさんも、時に体も心もゆっくりしましょうね。（この分は、前日の20日（土）に記載しています。）

● 11月22日（月） ～ こんな日は ～

今日は、土曜参観の代休で、こどもたちも職員もお休みです。私は、市役所にて会議があるので、いつも通り登校（と言っても5時30分頃）です。こんな日は、日頃できないことをするのがいいので、1月に予定している『漢検』の練習問題を、こどもたちにやらせようとして、印刷等準備することにしました。途中、先の会議に抜けましたが、午後2時過ぎにはほぼ準備完了しました。3時から次の予定があるので、今日はここまで。他に3人の職員も登校、また、市の教育研究会の部会に出ている職員もいます。ありがとう。

● 11月23日（火） ～ 働くって何だろう？ ～

今日は祝日（勤労感謝の日）で学校はお休み。先日、喜志幼稚園の5歳児さんが先生とともに校長室を訪ねてくれました。「いつもお仕事してくれてありがとうございます！」という挨拶とともに、素敵なプレゼント（手づくりの壁掛け作品）を頂きました。喜志幼稚園とは、日頃よりいろいろなかたちでの連携を行っていますが、この訪問は、毎年の恒例行事で、とても楽しみにしています。こどもたちから小学校についての質問を受けるのですが、なかなか鋭いものもあり、驚かされます。家でその話をすると、社会人2年目の我が子が「そもそも働くって・・・」と話し出しました。久しぶりにゆっくりと話を聞きましたが、なかなか面白かったです。私とえば、「働く（はたらく）とは、“はた”（まわり）を“らく”（楽）にさせることだよ。」と、自分自身に言い聞かせるように話をしました。

● 11月24日（水） ～ 連休が明けたら！ ～

3連休が功を奏したのか、今日は病欠欠席ゼロ！でした。1・2年生は『走ろう会』の試走に、石川河川敷に出かけました。走る前は風が強く、わずかですが雨が落ちてきましたが、スタート時には、風がなくお日さまも出てきました。今日はコース確認が主な目的なので、実際にはみんな並んで走りました。「ペースがゆっくり過ぎた！」と頼もしい声もあがりました。3年生以上は、既に経験してい

るので試走なしの予定です。他にも3年生で、ゲストティーチャーをお迎えしての『そろばん教室』を行いました。午後には、4～6年生が、久しぶりのクラブ活動を楽しみます。喜志っ子は、今日も元気です。

● 11月25日（木） ～ 『出会い』の日 ～

今朝は、3・6年生のかけ足タイムから一日がスタート。6年生が真剣に走るよき伝統を守ってくれているので、3年生にもしっかりと伝わり、本当に気持ちのいいシーンが随所に見られました。これもまた初めてではないですが、6年生と3年生のいい『出会い』と言えるでしょう。『出会い』と言えば、午後は就学時検診が行われます。来年度本校に入学してくるこどもたちが、保護者の方と一緒に体育館に集まってくれます。お隣の喜志幼稚園の園児をはじめ、以前から知っている子もいるのですが、ここではあらためて、喜志小学校、また“チーム喜志小”との『出会い』の場として位置づけました。会場づくりは、6年生が中心となってやってくれました。今の6年生は新生と入れ替わりになるので、一緒に学校生活を送ることはかないませんが、これからも同じ『喜志』の地域で、ともに生きていく仲間ですね。

● 11月26日（金） ～ いい『かんじ』 ～

昨日の就学時検診、正門をくぐる入学予定のこどもたちが、「こんにちは！」とお辞儀をして挨拶してくれました。とてもいい『感じ』で出会いを迎えることができました。体育館で検診を待っている時に、少しお話をさせて頂いたのですが、親子で、しっかりと話を聴いてくださっていたのが印象的でした。本校職員も、全員で手分けをして、気持ちよく検診できるように準備・運営してくれました。「ありがとうございました。」「さようなら、入学をお待ちしています。」心地よい言葉が家路につかれる際、交わされました。校内では、本校を準会場として『漢字』検定を実施することが決定しました。予備調査では全校で100名を超える児童が受検を希望してくれました。これもいい『感じ』で『漢字』に親しんでいって欲しいものです。今日のかげ足タイムは、朝2・5年、長休み3・6年です。昼休みには、たてわり班活動があります。こどもたちが自主的に動いてくれて、いい『感じ』！！

● 11月27日（土） ～ すこやかネット喜志『講演会』 ～

昨夜、喜志中学校区地域教育協議会（すこやかネット喜志）主催の講演会が喜志中体育館にて開催されました。梅花女子大学心理学科教授 伊丹昌一 先生 より「学校や家庭・地域で発達障がいのある子どもへの有効な関わり方について」と題してお話を聴かせていただきました。冒頭、素行性特性と発達性特性の違いを教えてくださいました。たいへんわかりやすくスッキリしました。ここから約1時間、発達症の分類と特性、かかわり方についてとお話は続き、最後に「ハッピーライフと子どもたちの笑顔のために」というまとめで結ばれました。学校・家庭のみならず、地域のみなさんとともに、いい時間を過ごすことができました。

● 11月28日（日） ～ 有意義な休日 ～

今朝は、7時30分登校。大急ぎで掲示板を動かして、掲示物を貼り、メッセージを書きました。9時から喜志ジャガーズの練習体験会があり、以前から校内に貼らせてもらっている開催案内をあらためて掲示板に貼り、「さあ、やってみよう！喜志ジャガーズで『喜志一心』」とメッセージを書いて、体験にくる児童や保護者を待ちました。おそらく、もともとメンバーである児童もどきどきしていたことでしょう。監督やコーチ陣も心配されていたことでしょう。実は私も同じ思いでした。「参加者0（ゼロ）なんてことは・・・？」さあ、9時になりました。参加してくれた児童は8名！よかった！！ぜひ、学校とはまた違った仲間関係や大人の人との『ななめの関係』をつくって欲しいと思います。そして野球を通じて人格形成できればとも思いました。午後には、地域の『にわか連』、また同じく地域の『喜志剣道教室』の練習がそれぞれあります。少し覗かしてもらおうっと。『喜志一心』で。

● 11月29日（月） ～ 忙中閑なし?! ～

今日は、朝からフルパワーでやっています。が、何故か隙間すらなくて今（17時）やっと一息です。今日は、これくらいですいません。あっ、大丈夫ですよ。喜志っ子ともども元気ですよ！

● 11月30日（火） ～ 外は寒暖差あり、中はいつも暖かさあり ～

昨日は、校内研究授業（4年1組・国語）のため、4年生以外は5時限授業となりました。また今日も、校内研究授業（4年2組・国語、社会）ですが、GTM（学校図書館を充実・活用するためのモデル校）として、校外にも広く開いての学習会です。ということで、今日も昨日同様、4年生以外は5時限授業となります。2日間の分ともに、各教員がしっかりと学び、自身の授業改善に活かしていきます。更によくわかる授業を、子どもたちと一緒に創っていこうともしています。月末の今日は、寒暖差のある一日になりそうですが、喜志小は、いつもホットです。